

Donau-Moldau-Region wird auf der Autobahn angezeigt

 **Europaregion Donau-Moldau**

Dieser Schriftzug ist jetzt auf drei Autobahnen zu sehen. – Foto: Jäger

Passau. Sechs neue Schilder kündigen nun die Europaregion Donau-Moldau auf drei Autobahnen an. Mit den Montagearbeiten begann gestern die Autobahnmeisterei Passau.

Ein Schild auf der A 94, zwei auf der A 92 und drei auf der A 3 – das ist das Ergebnis einer Initiative des Passauer Landrats Franz Meyer. Die neuen Tafeln werden an bereits bestehende Tourismus-Schilder, zum Beispiel „Drei Flüsse Stadt“ oder „Bayerischer Wald“, angebracht. Niederbayern ist als erste

von sieben Regionen am Zug, weil der Landrat die Idee dazu hatte. Die Oberpfalz sowie Österreich und Tschechien werden mit eigenen Europaregion-Schildern folgen.

Eineinhalb Jahre hat es insgesamt gedauert, bis alle Genehmigungsprozesse und Abstimmungen mit den anderen sechs Teilregionen abgeschlossen waren. Durch die Aktion soll ein stärkeres Bewusstsein für die Europaregion Donau-Moldau geschaffen werden. – bei